

## Burundi : Le Directeur de la radio RPA emprisonné

@rib News, 20/01/2015 Bob Rugurika, le directeur de la Radio Publique Africaine (RPA, privée), vient d'être arrêté et conduit à la prison centrale de Mpimba, il venait de passer trois heures d'audition par les juges du Tribunal de grande instance en Mairie de Bujumbura. Une foule nombreuse était massée devant les locaux du tribunal depuis tout le matin et le directeur de la RPA a passé des heures en train d'être entendu par la justice qui l'accuse d'avoir caché les assassins des trois sœurs xavériennes tuées en septembre l'année dernière dans leur couvent à Kamenge, à une dizaine de kilomètres plus au nord de la ville de Bujumbura.

Bob Rugurika, qui est aussi accusé de n'avoir pas collaboré avec la police pour arrêter l'un des assassins des trois sœurs, est entré à la prison de Mpimba à 17H alors qu'il avait été entendu depuis 10H du matin. La RPA, dans de nombreux reportages diffusés depuis quelques jours, affirme avoir fait la lumière sur les commanditaires de l'assassinat des trois sœurs tuées en septembre par décapitation. Le chef d'équipe des services secrets burundais Adolphe Nshimirimana, le Commandant Ayubu du camp Socarti, l'écopologue du Centre Jeune Kamenge du nom de Guillaume, des agents de la police et des services secrets avaient été cités dans une série de reportages diffusés par la RPA. Les trois sœurs missionnaires xavériennes, toutes très âgées et d'origine italienne, avaient été enterrées en République Démocratique du Congo car elles venaient de passer plus de 50 ans en Afrique et celle-ci était devenue comme leur seconde terre après l'Europe. L'ancien chef des services secrets Adolphe Nshimirimana a d'ailleurs passé devant les locaux du Tribunal cet après-midi et a été hué par des habitants de la ville qui scandaient des slogans de soutien à la RPA, radio de Bob Rugurika. Le président de l'Association des journalistes burundais Alexandre Nlyunbgeko a appelé les journalistes à continuer à travailler et mettre la lumière qui reste sur le dossier des tueries des sœurs italiennes en septembre dernier. Il a aussi demandé aux responsables des tueries d'agrandir les prisons car les journalistes ne vont pas fermer devant les cas de tueries que le pays connaît ces derniers jours et dont les commanditaires ne sont jamais inquiets. [JMM]